

Trabajadores lamentan muertes y piden mayor fiscalización en minera

Sindicato pide fiscalización y que se realicen exámenes más estrictos a empresas colaboradoras.

Pamela Castillo V.
 La Estrella de Iquique

Trabajadores de la empresa minera Teck Quebrada Blanca revelaron preocupación por los fallecimientos que ocurrieron durante las últimas semanas en faena. Indican que se necesita más fiscalización en la vigilancia y necesidad de exámenes médicos a funcionarios de empresas externas.

A principios de la se-



FOTO REFERENCIAL DE TRABAJADORES MINEROS.

mana pasada, un nuevo hecho fatídico golpeó a la compañía, cuando encontraron a un trabajador fallecido en las dependencias con señales de un accidente que aún se investiga.

Él, sería la tercera persona que ha dejado su vida en alguna faena de la empresa las últimas semanas, lo que ha traído la preocupación en su personal de planta, como en los cola-

boradores.

Así lo relató Sergio Romero, presidente del Sindicato de Quebrada Blanca, quien sostuvo que "cuando esto pasa hay mucho dolor, tristeza y rabia, porque esto no debería haber pasado. Hay conmoción entre los trabajadores porque como era un trabajador tan antiguo todo el mundo lo conocía".

Romero expresó que aunque, su compañero se haya ido, como sindicato de trabajadores esperan "que esto no vuelva a suceder, porque esto se podría haber evitado".

El trabajador también narró que existe preocupación porque "han pasado

dos o tres personas que han muerto de infarto, entonces la gente está teniendo problemas de trabajar en la altura. Nosotros trabajamos a 4.400 metros de altura. A nosotros nos hacen examen médico y todo, pero en algunos casos, algunos exámenes -sobre todo a las empresas colaboradoras- no son tan estrictos como para la gente de la compañía".

Por lo mismo, afirmó que espera que, desde ahora en adelante exista "mayor fiscalización, sobre todo de las autoridades regionales lo que le ocurrió a nuestro compañero es súper grave y no es posible que haya estado perdido 40 horas y recién se dieran cuenta de que no estaba cuando tenía que entrar a trabajar de nuevo".

Al ser consultados sobre estos hechos, desde Teck Quebrada Blanca indicaron que "el martes 16 de mayo se informó de un incidente fatal en una de las plantas no operativas de la operación Quebrada Blanca, que provocó el fallecimiento de un empleado de Teck de 52 años. Por el momento se desconocen los detalles del incidente y se llevará a cabo una investigación completa".

Respeto a la problemática que plantean los trabajadores sobre "menores criterios en la toma de exámenes médicos en empresas colaboradoras, desde Teck Quebrada Blanca afirmaron que "Teck mantiene su compromiso con la salud y seguridad de las personas, mediante políticas y acciones, desde el diagnóstico pre ocupacional, hasta la vigilancia ocupacional para identificar, evaluar y controlar los factores de riesgo en el lugar de trabajo".

Aseguraron que "todos los trabajadores de Teck Quebrada Blanca, así como todos los contratistas y visitas, deben contar con un examen de gran altura geográfica al día para ingresar a la operación".

Red Conger, presidente y director ejecutivo de Operaciones de Teck, sostuvo que "este es un incidente trágico, y nuestros pensamientos están con la familia del empleado y sus compañeros de trabajo en este momento tan difícil", además de ello, aseguró que la empresa está "llevando a cabo una investigación completa para comprender los detalles del incidente, identificar la causa y evitar que se repita".